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人権集中学習終了 ～っの気持ちをこれからも大切に!～

今週月曜日の校内少年の主張大会をもって、前期人権集中学習が終了しまし

た。人権集中学習後にみんなに書いてもらった感想です。ぜひ、ご覧<ださい。

小淵さん

校長先生の「団」の話は、本当にす

てきだと思いました。高橋先生が間か

せてくださった「君の笑顔」は、とて

もいい歌で、聞いていると「人lc優 し

<しなくちゃ」と自然に感じることが

できました。生徒会本部の方々の濠」は、

本当に上手で、人の嫌がることをしな

いようにしていかないとと思いまし

た。少年の主張では、みんなの主張か

ら人権のことについてよ<理解するこ

とができました。

斎藤 <ん

校長先生の団という言葉はとて

もすてきでした。人権集中学習が

終わってもこの団を意識していき

たいです。球技大会で 7組の団結

力がさらに高まりました。そして、

その結果、男子が 3位に入れてと

ても嬉しかったです。

山□さん

私は、人権集中学習で、いろ

いろなことを学びました。その

中でも、球技大会が一番心に残

っています。クラスの人たちも

今までは別々に行動していたの

に、球技大会でクラスみんなの

絆が深まって、クラスのみんな

がイ中良くなった気がします。

人権集中学習はとてもいい体

験になりました。

この土日が勝負 !

何といつてもこの上日が、期末テス

トに向けて勝負の土 日にな ります。

「来週から部活動停止だから、そこか

ら勉強すればいいや。」などと考えて

しまったら、もう負けです。

前号でもお伝えしましたが、ワーク

も書き取 りも繰り返 し行うことが大

切です。

7組全員の最高の努力を期待 して

います。そして、その努力の証を『期

末テスト学習記録表』に記してきてく

ださい。月曜日に記録表を回収します

ので、みなさんの努力の証を楽しみに

月曜日を迎えたいと思います。

藤本 <ん

人と人とのつながりはとても大切

だということがわかりました。

また、人をいじめてはいけないと

いうことが改めてわかりました。

須藤 くん

少年の主張大会のいじめについて

の発表を聞いて、いじめは絶対にし

てはいけないし、 1人でいる子がい

たら声をかけようと思いました。こ

れからも人権週間だと思って毎日過

ごしていきたいと思います。

畠山さん

生徒会本部が行った劇で、いじめ

lc関するいろいろなことがわ/DNり 、

勉強になりました。初めての球技大

会では、新しい仲間と一緒に、「一致

団結」して大会に臨んでいったこと

から、また新しい絆が生まるという

ことがわかりました。

貪」持さん

人権週間を振り返って、私は本当

にいじめをしてはいけないなと改め

て思いました。球技大会では、みん

なの心が―つになれたと思います。

小林 くん

人権集会の劇を見て、いじめは絶

対にダメだと思った。校内少年の主

張大会では、各学年の代表の人たち

が大勢の人たちの前で発表していて

すごいなと思いました。球技大会で

は、みんなで力を合わせて今まで勝

てなかった 6組を倒せたことが思い

出に残っています。

柳沼さん

改めて、仲間の大切さ、人への思

いやりということがわかりました。

これからも「団」を意識して学校生

活を送りたいと思いました。


